

# FPII

## Evaluasi Program Pembinaan Jelang Akhir Tahun, Kalapas Tembilahan Gelar Komunikasi Dua Arah Bersama WBP

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.FPII.OR.ID](mailto:INDRAGIRIHILIR.FPII.OR.ID)

Dec 26, 2023 - 13:49



Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, bersama Kepala Sub Seksi Bimbingan Kemasyarakatan dan Perawatan, Zakaria, menggelar Evaluasi Program Pembinaan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dengan melakukan komunikasi dua arah bersama para WBP Perempuan, Selasa (26/12/2023). Bertempat di Aula Dr. Sahardjo Lapas Tembilahan, Kalapas Tembilahan tampak membedah program pembinaan yang

telah dilaksanakan selama tahun 2023.

Kalapas Tembilahan menjelaskan terkait berbagai macam program pembinaan dan kegiatan yang diproyeksikan untuk dapat dilaksanakan pada tahun 2024.

"Sebelumnya saya ucapkan terima kasih atas sikap kooperatif teman-teman Warga Binaan sehingga dapat terlaksananya program pembinaan dengan baik hingga penghujung tahun 2023 ini," ucapnya.

"Melalui diskusi ini saya tegaskan kepada teman-teman Warga Binaan untuk meningkatkan inovasi dan kreatifitas sehingga dapat menjadi lebih produktif pada tahun 2024. Banyak kegiatan yang bisa kita 'explore' sehingga menggenjot produktivitas dan citra positif bagi Lapas Tembilahan," sambungnya.

Kalapas Tembilahan juga menerangkan tentang program integrasi yang salah satunya yaitu Cuti Mengunjungi Keluarga (CMK) yang dapat digunakan bagi WBP yang memenuhi persyaratan.

"Ada berbagai macam layanan integrasi yang salah satunya yakni Cuti Mengunjungi Keluarga. Apabila saudara telah memenuhi persyaratan yang dua diantaranya yakni berkelakuan baik dan telah menjalani setengah masa pidana, maka dapat mengakses layanan ini sesuai mekanisme dan peraturan yang berlaku," jelasnya.

Diskusi berjalan secara dua arah, tampak WBP membuat dua kelompok yang bertujuan untuk merumuskan gagasan, ide ataupun saran kepada Petugas untuk program pembinaan Lapas Tembilahan yang semakin baik pada tahun 2024.